

Oktober 2020

Buckelpiste an der Schlüsselbergstraße durch Fahrradweg ersetzen

Antrag

Der Bezirksausschuss 14 fordert die Landeshauptstadt München auf, den Fahrradweg an der Schlüsselbergstraße Richtung Süden zwischen Berg-am-Laim-Straße und Isareckstraße zu erneuern.

Begründung

Der Radweg in oben beschriebenem Abschnitt ist so wellig, dass man bei durchschnittlichem Tempo immer wieder mit dem Vorderrad abhebt. Diese Stelle ist somit für Radfahrer unnötig gefährlich, besonders wenn die Unebenheiten durch Schattenwurf, Dunkelheit oder Laub nicht sichtbar sind.